

INFORMACIONNoticias- La Profesora M<sup>a</sup> Luisa Rivero en el C.C.U.C.

Durante el curso 1976-77, la Prof. María Luisa Rivero de la Universidad de Ottawa, Canadá, pasará su año sabático colaborando en este Centro de Cálculo.

La Prof. Rivero, es una destacada lingüista española (M.A., y Ph.D. en la Universidad de Rochester) que pertenece a la Linguistic Society of America, a la Canadian Linguistic Association y a la Sociedad Española de Lingüística; es también coeditora de Cahiers Linguistiques d'Ottawa y miembro de varios simposios de Lingüística de las lenguas romances.

Ha publicado numerosos artículos en Lenguaje, Foundation of Language, Historiographia Linguistica, Español Actual, Revista Española de Lingüística, cabiéndonos el honor de haber publicado uno de sus primeros trabajos en nuestro Boletín, y de haber contado con su colaboración, hace ya años, en nuestro Seminario de Lingüística.

- El IFIP y las Ciencias del Hombre

Nuestro director, E. García Camarero, ha sido invitado a una reunión preparatoria para la creación de un Comité Técnico del IFIP, sobre "Computers in Social Sciences and Humanities". La reunión tuvo lugar en el Laboratoire pour l'Informatique et les Sciences de l'Homme del CNRS en Marsella durante los días 8 y 9 de noviembre.